



第1回かぜくも教室を 開催しました!



7月6日(木)に本校高等部卒業生の保護者の方2名を講師にお迎えして、「先輩お母さんの話を聞こう」をテーマに、かぜくも教室を実施しました。未就学のお子さんを持つ保護者の方4名が参加されました。

今回は、小学校入学前後の様子や子育てで気を付けたこと、悩んだことなどをお話いただき、その後、参加された方からの質問を頂きました。参加された保護者の方からは就学する際の決め手や子供の行動に関することなどの質問があがり、その一つ一つに丁寧に答えていただきました。

先輩お母さんたちのお話は、今現在悩んでいることも成長していく中で変わっていくことが分かり、将来の子どもの姿に期待をもつことができたようです。短い時間ではありましたが、有意義な時間を過ごすことができました。



～参加された方々の感想～

先輩お母さんたちから温かい応援の言葉をたくさん聞くことができ、前向きにこれからもがんばっていきたいと思いました。

自分の子がこの先どう成長してくのか、全く想像できませんが、先輩お母さんのお話を聞いて、自分の事は自分でできる、一人でバスに乗れる、一緒に並んで買い物にいけるような子に育ってくれるかもしれないという希望が持てました。

入学後の姿が思い描けなかったのですが、今日のお話を聞いて、少し明るい未来が見えた気がします。今から、できる限り子どもに向き合って、少しでも子どもが伝えたいと思っていることを読み取ってあげられるように努力したいです。

昨年度も参加しました。今回はお話を聞いて昨年度よりも納得できる部分があり、自分自身の考え方が変わったことに気付くことができました。子どもが年長になり、就学のことで悩んでいる今、先輩お母さんのお話を聞くことができ良かったです。